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Zusammenfassung

        
Dargestellt wird die Behandlung der chronischen Krankheiten nach Künzli in der Tradition von Hahnemann und Kent sowie von P Schmidt. Analyse Kentscher Aussagen in ihrer Zeitgebundenheit. Über die geringere Bedeutung der Gemütssymptome für die Mittelwahl und die unterschiedlichen Fšhigkeiten homöopathischer Mittel, chronische Krankheiten zu heilen. Betrachtung der Miasmen bei Hahnemann und deren Bestštigung durch neuere Erkenntnisse der Mikrobiologie.


      
        
Summary

        
 The treatment of chronic diseases according to Künzli in the tradition of Hahnemann and Kent as well as P Schmidt is presented. Analysis of Kent 's Statements with respect to the particular time they were made. About the little importance of the mind Symptoms for the choice of remedies and the different capabilities of homeopathic remedies, to heal chronic diseases. Reflection on miasms at Hahnemann and their confirmation by recent findings in microbiology.
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